

Yell ～絆を深めて Keep Smile～

第32号 令和2年7月6日(月)

ライフ中継：1週間の始まり…雨の1日でしたが…



ホームページでもお伝えしていますが、ご覧の写真は、今日の学習の様子です。1週間が始まり、今週も6時間授業が続きます。けれども、子ども達は雨にも負けず、元気いっぱい登校してきました。

高学年は、教科学習をどんどん進めています。5年生、社会科では、資料からの分析を頑張っていました。



6年生は、理科のミニテストを頑張っていました。また、その後メダカの尾ひれを顕微鏡で観察しました。体のつくりについて、他の生物の様子も学習しました。



「どうして〇〇になるのだろう。」「だったら、〇〇の場合はどうなるかな？」
理科も社会科も、「なぜ？」という疑問をもち、自分の身の回りの事象に置き換えながら考えることで、学びを深めることができます。



社会科は、北九州の土地のつくりや気候と比べることで、より高まります。理科は、他の生物の体のつくりについて目を向けることで、自分の体と比べながら学ぶことができます。このようにして、限られた時間内ですが、子ども達は積極的に学習しようと頑張っています。

ライブ中継：高学年、給食時間の隙間時間を使って…

担任の先生は、時間を有効活用するのがとても上手です。ご覧の写真は、今日の給食時間が始まるまでの様子です。

学級によっては、連絡帳を済ませたり、学級の活動に当てたりしています。また、課題が終わっていない子どもには、課題を優先的にする時間に充てることもあります。



こうして、少なくなってしまった時間をうまく活用することで、足りなくなった内容を補うことに充てることも可能です。

不足している授業時間を補うことも大切ですが、こうして日々、隙間の時間を使いながら、子ども達の心のケアをするように努めています。



今、この一瞬にありがとう！～子どもの日記から～

金曜日書いた、「自然とありがとう」と言えることも達成できました。ほかの目標もどんどん達成できるようになりたいです。

今週頑張ることを決めました。それは、久しぶりの6校時で疲れることもあるけれど、必ず前向きに、最後までがんばる！ということでした。はじめは、きついこともあったけれど、「前向きに、前向きに」と思い、頑張ることができました。これからも、ずっと続けていこうと思いました。「前向きに」という言葉を大切にしていきたいです。

今日、図工で「お気に入りの場所」を学習しました。このような時だからこそ、思い出が残るような絵をかこうと思いました。

私は、学校の絵をかきました。この絵を見た人が、元気になり、笑顔になれるような絵をかけるようにがんばりたいです。

今日は90点ぐらいだったと思います。発表や手伝い、日直として黒板を消したりしました。でも、6時間目になりだんだん疲れてきて、できないこともありました。

来週は、疲れていても、一生懸命頑張っていきたいです。

子ども達から、逆に多く学ぶこともたくさんあります。今週も6時間学習。多忙な日々が続きますが、このような時だからこそ、本当に大切なことをお互いに意識できる1週間にしたいと思います。

